

Feuerwehrball in Stallhofen

Die Freiwillige Feuerwehr Stallhofen unter Führung von Hauptbrandinspektor Johann Hemmer, lud am Samstag, dem 13. Jänner, alle seine Mitglieder, Freunde und Gönner zum Ball 1973 in das Gasthaus Jud-Monsberger ein.

Diese alljährliche Veranstaltung ist sehr bekannt und beliebt und es gelang der Wehrleitung, eine sehr gute Musikkapelle zu engagieren. Diesmal war es die Kapelle „Die Jud-Buam“, die mit ihrem reichhaltigen Programm für eine schwungvolle Ballnacht sorgte.

Unter den vielen Besuchern sah man auch Nationalratsabgeordneten Johann Neumann, Bürgermeister Schuldirektor Adolf Pienegger, Kammerobmann Josef Reiter, Gendarmerie-Rayonsinspektor Franz Dunst, Abschnittsbrandinspektor Karl Kriehuber sowie Feuerwehrabteilungen aus den Bezirken Voitsberg und Graz-Umgebung.
